
（令和４年第３回定例会）

発言
順位

議席
番号

氏　　名
（会　派）

質　疑　質　問　の　内　容

1 5
倉　掛　賢　裕
（自由民主党）

＜分割＞

１．まちづくりについて
（１）まちづくりへの思いについて
２．都市計画道路滝尾駅前線について
（１）周辺道路の整備について
（２）駅前広場の機能・形状について
３．都市計画公園について
（１）長期未着手の近隣公園について
４．隣接校選択制について
（１）定員枠の廃止について

2 27
安　東　房　吉

（社会民主クラブ）
＜一問一答＞

１．産業用地の確保について
（１）調査の進捗状況について
（２）企業ニーズについて
（３）今後の進展について
２．公立小中学校・義務教育学校における職員配置について
（１）臨時講師等の未配置の学校について
（２）未配置の状況について
（３）教員の人材不足に対する見解について
（４）市費で学校現場に支援するために配置している職員につい
　　　て
（５）学校の働き方改革につながる市費の職員の配置について
（６）会計年度任用職員の処遇について
３．特別教室の空調設備設置について
（１）空調設備未設置の特別教室について
（２）特別教室への空調設備の設置について
４．賀来小中学校の校舎整備について
（１）賀来小中学校校舎整備事業の今後の推進について

3 38
高　橋　弘　巳

（新市民クラブ）
＜一問一答＞

１．工業用水について
（１）工業用水の余力について
（２）今後の供給対策
（３）工業用水配管の老朽化について
２．産業用地について
（１）産業用地の進捗状況について
（２）水の供給について

4 1
牧　 　貴　宏
（自由民主党）
＜一問一答＞

１．空飛ぶクルマの試験飛行について
（１）空飛ぶクルマの試験飛行について
２．街区公園愛護会の活動について
（１）街区公園愛護会の活動について

5 16
福　間　健　治
（日本共産党）
＜一問一答＞

１．新型コロナウイルス感染症対策
（１）新型コロナウイルス感染症対策
２．原油価格・物価高騰対策
（１）家庭ごみの指定有料ごみ袋
（２）長寿応援バス
（３）障害・介護施設の送迎支援
３．バイオマス発電
（１）燃料ストックヤード
４．所有者不明土地
（１）所有者不明土地対策
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6 19
スカルリーパー・エイジ
（立憲民主クラブ）

＜一問一答＞

１．公共施設における室温設定について
（１）設定基準について
（２）設定基準の見直しについて
２．地域猫活動について
（１）活動に要する条件の緩和について
３．七瀬川自然公園での不法占拠について
（１）これまでの対応について
（２）今後の対応について

7 30
岩　川　義　枝

（無所属）
＜一問一答＞

１．大分市ポイ捨て等の防止に関する条例について
（１）ポイ捨て防止等強化区域の周知について
（２）ポイ捨て防止等強化区域内での取組について
（３）違反件数について
（４）ポイ捨て防止に関するその他の取組について
２．成年後見制度の利用促進について
（１）本市の成年後見制度の利用状況について
（２）制度利用者の今後の見込みについて
（３）制度利用が進まない要因について
（４）広域的な取組によるメリットについて
（５）中核機関の設置について
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8 40
川　邉　浩　子

（公明党）
＜一問一答＞

１．子供の教育環境の充実について
（１）小中学校の普通教室の空調設備について
（２）小中学校の特別教室への空調設備の設置について
（３）小中学校の体育館への空調設備の設置について
（４）明治小学校の児童数と施設のバランスについて
（５）明治小学校の運動場と施設の今後の対応について
（６）明治校区への新たな小学校設置の可能性について
２．国際交流について
（１）日中友好について
（２）武漢市との主な交流事業について
（３）本市と武漢市の児童絵画展の開催について
（４）「東アジア文化都市２０２２大分県」への本市の取組につ
　　　いて
３．公園の利用促進について
（１）現状について
（２）公園ガイドブックの作成について

9 17
斉　藤　由美子
（日本共産党）

＜分割＞

１．国葬について
（１）本市の対応について
２．統一協会について
（１）統一協会について
３．教育行政
（１）読売ＫＯＤＯＭＯ新聞について
４．職員の労働環境について
（１）消防署における安全管理について
（２）職員の働き方について
５．公営住宅について
（１）公営住宅の家賃算定について
６．上下水道について
（１）水道料金の見直しについて
７．高崎山の猿の寄贈について
（１）撤回の認識について
８．自治会について
（１）自治会財政について

10 41
国　宗　　　浩

（公明党）
＜一問一答＞

１．物価高騰について
（１）影響及び効果等について
（２）地方創生臨時交付金について
（３）電気料金について
（４）マイナポイントについて
２．補聴器について
（１）状況調査について
（２）支援制度について

11 44
今　山　裕　之

（公明党）
＜分割＞

１．防災行政
（１）災害対策基本法について
（２）避難所外被災者について
（３）要配慮者の民間社会福祉施設の受入れについて
（４）避難所外避難をしている高齢者等要配慮者の見守りについ
　　　て
（５）アレルギー疾患対策
（６）通信障害対策
２．公共インフラの維持管理について
（１）選択と集中による戦略的な取組について
（２）最新技術の研究・導入について
（３）財政難への対応について
（４）人材の確保について

９月８日（木）



12 24
松　下　清　高

（社会民主クラブ）
＜一問一答＞

１．男女共同参画の推進について
（１）大分市職員活躍推進プランについて
（２）第４次おおいた男女共同参画推進プランについて
２．障がい者福祉について
（１）大分市障がい者相談支援センターの概要等について
（２）大分市障がい者相談支援センターの緊急時の対応について

13 3
長　野　辰　生
（自由民主党）
＜一問一答＞

１．自治会行事について
（１）活動に対する支援の現状について
（２）新たな支援について
２．就学支援について
（１）就学支援について
（２）給付型の奨学金制度の取組と現状について
３．教員不足について
（１）教員不足について

14 39
橋　本　敬　広

（公明党）
＜一問一答＞

１．心のバリアフリーについて
（１）ベビーカーマークの使用について
（２）大分市バリアフリーマスタープラン改定の有無について
（３）他部局との連携について
（４）心のバリアフリーの表現について
（５）教職員への取組について
（６）まち歩き点検等について
（７）結果のフィードバックについて
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15 20
宇都宮　陽　子

（立憲民主クラブ）
＜一問一答＞

１．旧統一教会関連団体との関係
（１）旧統一教会との認識がなかったことについて
（２）今後について
２．女性の参画
（１）大分市防災会議の構成メンバーについて
（２）大分市子ども市議会の答弁者について
３．青少年グローバル人材育成事業
（１）参加者負担金について

16 18
松　本　充　浩

（立憲民主クラブ）
＜一問一答＞

１．災害対策
（１）南海トラフ地震について
（２）マイ・タイムラインについて
（３）上下水道管の整備について
（４）かまどベンチの設置について

17 42
泥　谷　　　郁

（公明党）
＜一問一答＞

１．学校施設のエコスクール化の推進について
（１）教育効果について
（２）省エネ化に向けた取組について
（３）ＺＥＢ化事業の取組について
２．野津原地域の振興について
（１）大分市ふれあい交流宿舎のつはる西部の楽校について

18 34
井手口　良　一

（無所属）
＜一問一答＞

１．福祉保健行政
（１）障がい者（視覚障がい者）保護
（２）要支援高齢者の買物支援
（３）新型コロナウイルス感染症対策
（４）妊産婦の新型コロナウイルス感染症対策
（５）新型コロナウイルス感染症流行下の出産直後母子支援
２．子どもすこやか行政
（１）出産直後母子支援
（２）ヤングケアラー支援
（３）無園児対策
３．消防・救急行政
（１）新型コロナウイルス感染症フェーズⅢ下の救急体制
４．選挙管理委員会関連事項
（１）障がい者の投票行動支援
５．教育行政
（１）いじめ対策

19 22
甲　斐　高　之

（社会民主クラブ）
＜一問一答＞

１．駅周辺整備に関する事業について
（１）これまで取り組んできた駅周辺整備に関する事業について
（２）駅周辺整備についての基本構想策定に向けての現状につい
　　　て
（３）駅前広場に必要な機能について
（４）駅周辺整備に向けての今後のスケジュールについて
２．市立認定こども園について
（１）開園している市立認定こども園の現状について
（２）開園予定の「かないけ認定こども園」の概要について
（３）今後の市立認定こども園の設置に向けての考え方について

９月９日（金）



20 29
堤　　 英　貴
（無所属）

＜一問一答＞

１．地域医療情報ネットワークを用いたがん対策
（１）本市のがん検診
（２）その他のがん検診
（３）膵がんの早期発見の取組
（４）地域医療情報ネットワークの構築
（５）地域医療情報ネットワークを用いた早期発見
２．事業承継の支援
（１）事業承継の促進の取組
（２）サーチファンドに対する見解
（３）サーチファンドの活用
３．高度人材を招くための取組
（１）本市に必要な人材とは
（２）高度人材ポイント制の横展開に対する見解
（３）本市が認定する企業の選定
（４）本市の競争力の向上の取組

21 2
進 　　義　和
（自由民主党）
＜一問一答＞

１．医療的ケアが必要な小中学生について
（１）本市、市立小学校、中学校の児童生徒において、医療的
　　　ケアが必要な方の人数について
（２）大きな災害が発生した場合、学校に取り残された前記
　　　（１）の児童や生徒への対応について
（３）学校における吸入や服薬等にかかる物資の個人備蓄につい
　　　て
２．消防職員の災害出動時における水分補給等について
（１）本市において、これまでに救急車が不足する事例について
（２）本市の救急車が不足した場合の対応について
（３）災害出動時における、署、出張所等外においての水分補給
　　　等について
（４）前記（３）において不測の事態への今後の対応について
３．コロナ禍における中心市街地活性化について
（１）これまでの補助の実績について
（２）前記（１）の効果について
（３）現在の状況について
（４）今後の本市における補助等について


